

Garage Rendlen

Massivbau aus Stahlbeton in Skelettbauweise

Das Garagenbauwerk wurde unterhalb eines bestehenden Gartens angelegt. Die Vorgehensweise bei den Erdarbeiten und die Grundrisskontur wurden eigens dahingehend abgestimmt, dass die Bepflanzung und der Baumbestand des bestehenden Gartens oberhalb des Garagenbauwerks erhalten bleiben konnten.

Projektdetails:

Jahr: 2001

Ort: Korntal, Deutschland

Bauherr: Privat

Auftraggeber: Privat

Leistungen: Tragwerksplanung

Weitere Beteiligte: Duder Kiess, Stuttgart

